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質問施策区分 質問事項 答 弁 者

①　厚生労働省通知を受けての取り組み状況について説明を求める。

②　市民への周知や申請受付に特段の配慮で丁寧な対象者の捕捉を。

①　少なくとも乗車定員の半分程度の実乗車人員とする必要があると考えるが、対応や準備状況はどうか。

②　過密乗車が予想される地域への対応はどうか。

雇用 時間額賃金制の市職員への休業補償について 　コロナの影響による減収への対応を問う。
市 長
担 当 部 長

①　職員の視点（テレワークの拡大等）からの検討はどうか。

②　市民の視点（オンライン申請や高齢者対応）からの検討はどうか。

③　コロナの影響による国の対応を含めた財政見通しの視点からの検討はどうか。

①　地域事情に精通した医療従事者の雇用確保について、コロナが問いかけているものについての認識を伺う。

②　直営診療所に現在の人的資源を生かすべきではないか。

経済対策
新型コロナウイルス感染症拡大に伴う緊急経済対策につ
いて

　中小企業等事業者への支援及び「特別定額給付金」等に係る申請受付と給付状況について伺う。

①　新型コロナウイルスの感染拡大が続き、収束が見えない中、出水期を迎えるが、避難所の対応はどうか伺う。

②　備蓄品の状況について伺う。

福祉 老人介護施設や障がい者施設における支援施策について 　市内の老人介護施設や障がい者施設において感染者が出た場合の支援策はあるか伺う。

６月１日からの学校再開について 　学校再開についての方針を伺う。

①　休校中の学習支援の内容について伺う。

②　オンライン教育について伺う。(第２波による休校時に備えて)

①　オンライン授業・ＩＣＴ活用の現状について伺う。

②　オンライン授業・ＩＣＴ活用の課題について伺う。

③　CATV網の有効活用、加入促進支援策について伺う。

①　市内事業者のテレワーク活用の実態について伺う。

②　市役所の勤務形態やテレワーク導入について伺う。

③　テレワーク・サテライトオフィスの誘致について伺う。

①　避難所の分散などについて伺う。

②　避難所での衛生管理などについて伺う。

オンライン学習支援環境の整備について

　新型コロナウイルス感染症拡大防止のため学校の長期臨時休校が実施された。その間、学習支援としてユーチューブによる動画教材の配信が行
われた。長期休校の場合の児童生徒の学習支援の一つとして、情報ツールを活用したオンライン学習は有用と考える。
　光ケーブルによるCATVとインターネットの通信環境が整備されており、その環境を十二分に生かして行く事が重要である。加入率の低い地域など、
全市的に活用して行くには課題がある。加入促進や家庭の通信環境の確保などの方策が必要では。

①　休校に伴い子どもたちは心身ともに様々な影響を受けている。学校再開後は今まで以上に指導体制や相談体制が必要では。

②　休校による学習の遅れや格差が心配される。特に、新入生や６年生・中学３年生の学習支援は喫緊の課題である。支援は。

危機管理 災害時等の感染の予防対策について
　コロナウイルスの感染第２波が予想される中、公共施設等の感染予防並びに災害発生時の避難所の感染予防対策及び災害備蓄品の再考が必要
であるが対策は。

市 長
担 当 部 長

令和２年第２回南丹市議会６月定例会一般質問通告文書表
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質問要旨

医療・介護 国保税と介護保険料の減免について
市 長

担 当 部 長

教育 通学バスの「３密」回避について
教 育 長

担 当 部 長

新庁舎
「新しい生活様式」等の観点から再度の検討が必要ではな
いか。

市 長

担 当 部 長

医療 美山診療所について 市 長

市 長

担 当 部 長

危機管理
新型コロナウイルス感染症拡大に伴う予防対策及び自然
災害時における避難所について

学校教育
教 育 長

教 育 次 長休校中の学習支援について

学校教育 市内小中学校におけるオンライン授業などについて

市 長

教 育 長

情報 テレワークについて

危機管理
新型コロナウイルス感染症対策を踏まえた避難所の運営
について

市 長

担 当 部 長

みらいねっと南丹

　 瀨　孝人
　（一問一答）　

質問予定日
　6月5日　午前

教育
市 長

教 育 長

学校再開後の学習支援・心のケアについて

日本共産党
　南丹市議会
　　　　　議員団

　鞆岡　　誠
　（一問一答）

質問予定日
　6月４日　午前

公明党

　平田　聖治
　（一問一答）

質問予定日
　6月４日　午前

丹政会

　谷尻　昌史
　（一問一答）

質問予定日
　6月5日　午前
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福祉 生活支援について
　新型コロナウイルスの影響により、収入減となっている市民や学生の相談が今後さらに増えてくる中で、市,大学、社会福祉協議会、各種支援団体と
の連携状況と今後の見解を伺う。

保健医療 医療について
　医療現場で働く職員等においては、大変ご苦労をおかけしている状態の中でありますが、今後、コロナウイルスの第２波も想定される中、職員支援
体制を整える事や医療物資と機器の状況、また、病院の経営状況も踏まえて、どのようなことを国、府へ要望されているのか伺う。

学習支援について
　新型コロナの影響により、本来４月から行えていたはずの授業が実施できていない状態であり、子供達の学習の遅れや心のケア、体力等をしっかり
と支援していく必要がある。また、今後ウィズコロナとなっていく時代において、どのようにして学習環境を整えていくのか、GIGA　Schoolの前倒しも含
めて検討していく必要があると考えるが、見解を伺う。

安全対策について
　季節的にも熱中症をおこしやすい時期にきており、特に普段よりマスクを着用する機会が増えている中で子供達の安心安全が心配されるが、対策
について伺う。

①　各事業所で働く従業員の雇用を守るための雇用調整助成金の相談窓口が園部ハローワーク内に設置方向となったが、そのことへの広報、連携
　について伺う。

②　今後、国内観光の需要喚起へ向けた流れもでてくる中、本市もそれに対応した対策について伺う。

③　企業においては、食堂等を完備していない所が多くあり、特に誘致を進めてきたものづくり団地 京都新光悦村の企業団地内においては、食堂や
　弁当販売所がない状態である。地元の飲食業との連携も含めたご当地を活かした販売支援や場所の提供などにつ　いての見解を伺う。

危機管理 災害対応について 新型コロナウイルスの影響下において風水害がおきた時、避難場所での対応は、どのように対応されていくのか伺う。

①　八木駅西土地区画整理事業の進捗状況について伺う。

②　八木駅舎の進行状況について伺う。

③　今年の３月に山陰本線駅舎等整備事業でJR八木駅東口駅前広場整備基本設計の予算が可決されたが、今後の計画等の状況について伺う。

令和２年第２回南丹市議会６月定例会一般質問通告文書表
（個人質問）

質問要旨

市 長

担 当 部 長

教育
市 長
教 育 長
担 当 部 長

商工 企業支援について

土木建築 事業の進捗状況について

活緑クラブ

　八木　信樹
　（一問一答）

質問予定日
　6月5日　午前

市 長

担 当 部 長


